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巣立っていくメンバー(2023年春)
　2023年3月龍野ジュニアソフトテニスクラブから５名が巣立っていきました。
池田勇希
　５年生で入部してから２年間ありがとうございました。
そのうち６ヶ月は体の調子が悪くて休んでいましたが、
最後までやめずに続けることができました。
１番の思い出は県大会で初めて勝ったことです。練習
にお母さんが車で送れないときでも休まずに参加して
がんばりました。その分試合で勝って喜ぶ事ができま
した。２番目の思い出は土曜日の練習がエコロコート
から中川原のテニスコートになったことです。エコロコ
ートは１面しかなかったのであまり試合ができなかっ
たけれど中川原だと試合ができる回数が増えて楽し
かったです。後輩へ。ちゃんとコーチの話をよく聞いて
頑張ってください。ぼくは試合前に新型コロナウィルス
にかかって県大会に出れない事がありました。

久保田華音
　龍野ジュニアでの思い出は愛菜ちゃんと出会えたことで
す。まなちゃんとペアになって二人で楽しい時間を過ごせ
たり二人で悔しい思いをしたり色々な経験をすることがで
きました。ありがとうございました！こんな経験ができたの
も龍野ジュニアで練習ができたからです。暑い日の練習。
私でもしんどいのに監督やコーチは暑い、しんどいともい
わす教えてもらって凄いなと思いました。みんなもそんな
すごい思いでみんなを指導して下さってるので今の6年生
のはるまくん！たいせい！こはるちゃん！みさきちゃん！
絶対に全小に行って欲しいです！これからも監督、コーチ
のもとで素直に聞いてそれを実践してください！みんなが
笑顔で全小に行けるのを楽しみにしています(^0^)
P.S.素直＝大事

なので試合前に
体調をくずさない
ように日ごろから
気をつけてくださ
い。

栗岡愛菜
　私が心に残って
いる楽しかった思
い出は近畿や全
国大会などでたく
さんいろんな所に
言ったことです。
５年生はチャレン
ジカップで和歌山
県、６年生は夏
の近畿大会は京
都、冬の近畿大
会は滋賀県で、
そして１回目の全
国大会は飛行

松井陽太
 ぼくはこの龍野
ジュニアで3年間
お世話になりまし
た。長かったよう
な短かったような
そんな3年間でし
た。３年前の４月
そわそわしたりし
ていろいろな気
持ちで入部した

時、たくさんの子たちがいろいろなことを教
えてくれたことを思いだします。そして初め
ての大会、１回でも勝てたらいいなと思って
試合にのぞみました。すると１回勝つことが
できました。その時大会で勝つという喜びと
負けた時に感じる悔しさを同時に感じられ
ました。　それから練習に練習を積ねてい
き時にはペアの子に迷惑をかけてしまった
こともあったけど、今はペアのためになんと
かできるのかなと思います。それは温かい
目で見守ってくださった監督コーチの皆さ
ん、お父さん、お母さんそしてジュニアの仲
間がいたからだと思っています。最後に後
はいのみなさんへ。これからたくさん練習
をして最高の思い出をつくれるようにがん
ばってください。応援しています。

福田らら
　私は1年半という短い時間でしたがジュニ
アで楽しく過ごすことができました。監督や
コーチに短い時間でたくさんのことを学びま
した。礼ぎや仲間の大切さ学校とはちがう
ことを学べてこれから先も忘れずに大事に
守っていこうと思います。監督いつもていね
いにおしえてくださりありがとうございました
。私はそんな監督のような人になりたいで
す。こはるちゃんとペアを組ませてもらって
初めて前衛をしました。ペアを組んでくれて
ありがとう。何回かやめたいと思いましたが
みんながやさしくて続けることができました
。パパママいつも支えてくれてありがとう。
ママが体調をくずしてからパパががんばっ
てくれてありがとう。これからもよろしくね。
ののは！ペアを組めて楽しかったよ！

機で秋田県、２回目の全
国大会は千葉の白子で
ありました。このような遠
い所にたくさんかおんち
ゃんと一緒に行ったこと
です。これが私の一番心
に残った思い出です。
　こうはいにむけて。近
畿大会や全国大会に行
くのは難しいことだけど、
練習で試合のための練
習だと思って、しんどい
けどまじめに、しんけん
にしてどんどん上手くな
れるようにがんばってく
ださい。

男前コーチより「心をこめて」　「君たちの夢を信じて」一言メッセージシリーズ

66:中学校に入っても時々龍野ジュニアにきて、一緒に練習しましょう！


